



北潟っ子通信2024

No. 9

R6.12.9

北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、わがまちに誇りをもち、まちのためによいことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。



6年生卒業アルバム用にはい、チーズ!

12月に入り、2024年も残り少なくなっていました。後期に入り、いもほりや梨狩り、やきいもフェスタ、6年生の市スポーツフェスタ、1・2年生のフナの放流、読書月間、学校公開、資源回収など、多くの行事がありました。また、各学年では、各教科の授業以外に福祉学習やまち探検、校外学習、様々な出前授業など、盛りだくさんでした。多くの学習と体験を通して子どもたちは知識と経験を積み重ね、一回りも二回りも成長しています。保護者や地域の皆様に大変お世話になり、ありがとうございました。

卒業アルバムの写真を撮ったり、6年生の文集の原稿を書いたりと、今年度も終盤に近づきつつあることを実感します。年が明けるといよいよ進学・進級に向けての準備が始まります。子どもたち一人一人が自分のよさや強みを自信とし、目標の実現に向けて力を蓄えていけるように支援していきたいと思います。ご家庭でも、お子様が頑張っている姿に、プラスの声かけや励ましの言葉をお願いします。

学校公開～おもちつきで親子の交流～



11月24日(日)に、今年度第2回目の学校公開として、もちつき会を行いました。1~2時間目、子どもたちは事前に計画・準備していた「北潟っ子チャレンジ大会」を開催し、縦割り班で「10秒チャレンジ」「輪ゴム的あて」「お手玉入れ」「輪ゴムとばし」の4つの会場を担当し、生き生きと活動していました。もちつき会の最後には各学年の成績優秀者の表彰も行われました。



3時間目からはいよいよもちつきです。この日のために何か月も前からPTA事業委員会のみなさんが計画をし、前日の土曜日も準備をしてくださいました。子どもたちがチャレンジをしている間に、PTA執行委員や事業委員会のみなさんがもち米を蒸したり、大根おろしを作ったり、きな粉や砂糖じょうゆを準備したりと、手際よく作業をしてくださいました。もち米が蒸しあがり、いよいよもちつきの開始です。低学年の子たちにとっては重い杵ですが、一生懸命振り上げてもちをついていました。高学年はさすが、安定したつき方で、中には親子仲良く共同作業も見られました。初めて体験することができた児童もおり、みんなで楽しくもちつきをすることができました。そして実食タイム。つきたてのおもちを弁当箱に入れてもらい、友だちや家族と一緒に温かいおもちをほおばり、笑顔いっぱいの子どもたち。後始末も保護者の皆様が協力してくださったおかげで、予定よりも早く下校することができました。コロナ禍でしばらく途絶えていたもちつき会でしたが、昨年度は創立150周年記念事業で学級委員会と福寿会の皆様のご協力により実施、そして今年はPTA主催で行われ、保護者の皆様のおかげで無事に終えることができました。子どもたちのお姉さんやおばあちゃんたちも協力してくださったり、家族のみなさんで参加してくださったりと、家族の絆、地域の絆を感じました。また、快くたくさんのもち米を提供してくださった長谷川農園様、大根を提供してくださったフィールドワークス様にも深く感謝申し上げます。このようにして北潟っ子はみなさんに支えられています。この日の思い出は、子どもたちの心にも刻まれたことだと思います。本当にありがとうございました。





資源回収へのご協力、ありがとうございました



12月1日(日)に第2回資源回収を行いました。年度初めは11月の実施を予定していましたが、あわら市ディスクドッチ大会と重なり、日にちを変更しての実施となりました。雨の中、各地区での回収作業、集積所での作業をしてくださったPTA役員、委員の皆様、ありがとうございました。また、今回も地域の皆様からたくさん紙類・段ボール・アルミ缶を提供していただき、ありがとうございました。皆様から寄せられたご支援は、北潟小学校の教育活動のために大切に使わせていただきます。

なお、資源回収の後には奉仕作業を予定しておりましたが、荒天のため中止とさせていただきました。当日の連絡が遅くなり、保護者の皆様にご迷惑をおかけしましたこと、お詫び申し上げます。次回の資源回収は、令和7年2月16日(日)を予定しています。引き続きご協力をお願いします。

★アルミ缶は、体育館玄関横に回収用の袋を設置して、常時回収しています。

※回収はアルミ缶のみです。缶の中を水洗いしてから出してください。



11月は読書月間…多くの本との出会いがありました



11月は『読書月間』として、多くの本にまつわるイベントがありました。日頃子どもたちは、朝読書やボランティアの皆様による読み聞かせによって本に親しんでいます。今月は、芦原図書館の司書の方による『ブックトーク』、先生方による『わくわくどきどき読み聞かせ』の他にも、図書委員会の子たちが『ビブリオバトル』&『読書集会』、昼休みのしおり作り・『辞書引きチャンピオン』・紙芝居、『北潟っ子の本総選挙』など、多岐にわたってみんなが本に親しめるような活動を積極的に企画してくれました。5・6年の図書委員のみなさん、ありがとうございました。また、家庭では『親子読書』にも取り組んでいただき、いつもよりもたくさんの本にふれる機会を持つことができました。読書月間は終わりましたが、これからもどんどん本を読んで新しい知識を増やしたり、想像力や世界を広げたりしてほしいと思います。ご家庭でもぜひ『親子読書』を続けていただけるとありがたいです。



11/5 しおり作り

11/6 ブックトーク

11/6 読み聞かせ

11/21 ビブリオバトル

11/28 感謝の色紙

11/29 読書集会

11月の学校行事…体験と学びがいっぱい!



11/1 やきいもフェスタ

11/8 5年校外学習

11/12 3年出前授業

11/12 ハローウールド



11/15 机椅子入替

11/15 6年スポフェス

11/18 1・2年フナ放流

11/19 4年北富サロン

11/29 避難訓練